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MEMORIA Y BALANCE DE U.P.A.C. DEL EJERCICIO 2009 

 
CONVOCATORIA A LA  ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

 
 
En cumplimiento  de disposiciones legales y estatutarias vigentes, se convoca a los señores 

padres de los alumnos del Colegio Santísima Virgen Niña a la Asamblea General Ordinaria a 

realizarse el día 28 de Mayo de 2010  a las 19 horas, en su sede sito en calle Fray Luis Beltrán 

1523 de Villa Ocampo, provincia de Santa Fe, para tratar el siguiente: 

      
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Designación de dos asociados para que conjuntamente con el Presidente y Secretario, firmen 

el Acta de la  Asamblea. 

2. Designación de una Comisión  Receptora y Escrutadora  compuesta por tres asociados. 

3. Consideración de la Memoria y Balance del 26º ejercicio cerrado el 28/02/2010, y el informe de 

la  Comisión Revisora de Cuentas. 

4. Renovación parcial de los miembros de la Comisión Directiva, debiéndose elegir seis 

integrantes en reemplazo de los Señores: Daniel A. Amarilla, Mariela Bosch, Omar Pividori,  
Román Gómez, Alejandra L. Cettour y Aldo R. Marega, por mandato cumplido. 

5. Renovación total de la  Comisión Revisora de Cuentas, debiéndose elegir dos miembros 

titulares en reemplazo del Sr. Osvaldo M. Masín y el Sr. Mario A. González  y un miembro 

suplente en reemplazo del Sr. Walter O. Ávalos.                             
       Villa  Ocampo, 28  de Mayo de 2010 

                                                                             
 DANIEL A. AMARILLA                                                                             ERMAN E. CHACON 
        Secretario                                                                                                  Presidente 
                                                                                                                                                    
NOTA: Se transcribe el artículo 33 de los estatutos: “La asamblea se celebrará válidamente inclusive, en los casos de 
reforma de los estatutos y de disolución, sea cual fuere el número de socios presentes, una (1) hora después de la 
señalada en la convocatoria, si antes no se hubiese reunido la mitad más uno de los socios con derecho a voto”. 
 

 
 

COMISION DIRECTIVA 
 

Presidente :      CHACON, ÉRMAN E. 
Vicepresidente:      PIVIDORI, MANUEL R. 
Secretario:       AMARILLA, DANIEL A. 
                                  
Prosecretario:      BOSCH, MARIELA                                        
Tesorero:       VILLALBA, HUGO C.                                   
Protesorero:                  MAREGA, ALDO R.  
Vocales Titulares:      ROMERO, NORMA M. 
                                                              PIVIDORI, OMAR  
                                                               GÓMEZ, ROMÁN 
                                                      
Vocales Suplentes:                                TOMADIN, ANTONIO F.                                                                        
                                                                RASELLI, HORACIO A. 
                                                                    CETTOUR, ALEJANDRA L. 
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Revisores de Cuentas :       
                       
Titulares:        MASIN, OSVALDO M.  
                                                                GONZALEZ, MARIO A. 
                                                                           
Suplente:                                                AVALOS, WALTER O. 

 
REPRESENTANTES LEGALES 

 
Nivel Inicial y Primario                        BAIANO, ERNESTO RENÉ 
Nivel  Medio:                                         DUBOULOY, MARISA N. 
Nivel Terciario:                                   JONES, CARLOS ALBERTO 
 
 

DIRECTIVOS 
 
Jardín de Infantes Part. Incor. N* 1339             FARRI, MARÍA B.  
 
Escuela Particular Incorporada N* 1109            TORRES, GLORIA Y. 
       PIEDRABUENA, MARA 
       KERN, BLANCA 
 
Escuela de Ens. Media Part. Incor. N*8114          MASIN, OLGA B. 
       PEPERMANS, MARÍA GRACIELA 
 
Instituto Superior Part. Incor. N* 4026            STEEMAN, JOSÉ GUSTAVO 
                 PEPERMANS, MARIA GRACIELA 
 

M E M O R I A 
 

INTRODUCCION: 
 
En cumplimiento de disposiciones legales y estatutarias vigentes, sometemos a 
consideración de la honorable Asamblea, la  Memoria y Balance correspondientes a las 
actividades desarrolladas en el 26º ejercicio que abarcó el periodo  comprendido entre el  
01-03-2009  y el 28-02-2010. 

 
A C T I V I D A D E S 

 
a) EDUCATIVAS: 
 

1. Nivel Inicial: 
 

 
 
 Al finalizar este período, con satisfacción podemos evaluar como un año positivo en crecimiento 
institucional y en actualización docente a través de actividades dentro de las cuales mencionamos 
las siguientes:                                                                                                                                                                                             
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 Se asistió en la ciudad de Reconquista a la capacitación docente organizada por 
JUNDEC (Junta Diocesana de Escuelas Católicas) con el objetivo de recuperar las 
raíces y la misión como escuela católica. Se ve la necesidad de que todos los 
docentes, padres y alumnos, es de decir toda la comunidad educativa, trabajemos con 
el Ideario de cada escuela fortaleciendo así el sentido de pertenencia y compromiso. 

 
 Se participó en las campañas de solidaridad propuestas durante el año, en especial la 

campaña Más por Menos que propone Cárita Nacional. 
 

 Se incrementó la biblioteca del Jardín con libros de cuentos que se recibió por parte del 
Ministerio de Educación de la Nación. 

 
 Con motivo del mes de la Familia y detectando la necesidad de espacios de formación 

para los padres, se ofreció una charla formativa sobre “Los Límites” a cargo de los 
psicopedagogos Marta Fernández y David Valderrama. 

 
 En éste mismo marco se organizó junto a todos los niveles del Colegio una charla para 

la familia con la orientadora familiar María Rosa Frank  de la Asociación ASI de 
Rosario. 

 
 Se participó de la Fiesta de la Familia organizada por todos los niveles del Colegio 

participando el grupo de Danzas del Jardín. 
 

 Se asistió con mucha expectativa y entusiasmo a la “Exposición de Berni para niños” 
en el Club Arno. 

 
 Junto a un número de padres se renovó y recreó la pintura de los juegos del parque del 

Jardín. 
 

 Se fortaleció la relación hogar-escuela invitando a los padres a compartir talleres de 
integración de áreas, afianzando los vínculos afectivos con los niños y la institución. 

 
 Con mucho agrado hemos recibido el obsequio de la Sra. Patricia Arriola, de dos bafles 

con amplificador. De ésta manera aprovechando éstos elementos, hemos 
implementado como estrategia didáctica, para que el ingreso de los niños sea mas 
agradable y organizado el recurso de la música en la galería del Jardín, resultando una 
experiencia muy positiva para todos. 

 
 Con respecto a elementos pedagógicos se adquirieron los siguientes: 

-Un micrófono inalámbrico 
-Juguetes didácticos para cada sala 

 
En cuanto a  lo Edilicio 
 

 En este año se hizo el revoque a los ladrillos vistos de la sala de 5 años faltante y se 
renovó su pintura. 

 
 Se colocaron dos ventiladores de techo en la galería multiusos del Jardín mejorando 

y haciendo mas agradable la estadía en ese lugar. 
 

 Se completó un placard en otra sala.  
 

 El día de la festividad de nuestra Patrona la Virgen Niña, compartimos la Eucaristía en 
el patio del Colegio junto a todos los niveles. 

 
…..Año tras año se procura crecer, mejorar, procurando ofrecer a los niños que asisten a nuestro 
Jardín un ambiente sano, cálido que les permita ser, sabiendo como dice Gabriela Mistral que : 
 “El Futuro de un niño es siempre hoy”. 
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2. NIVEL PRIMARIO; 

     
      Labor de los Organismos Internos: 
 
 Se destaca este aspecto ya que su aporte configura el accionar armónico del nivel.  
  

 El Equipo de Liturgia se caracterizó  por su labor creativa, aportando en todas las 
celebraciones entusiasmo, espiritualidad y compromiso con el rol encomendado. 

 
 Para fortalecer vínculos y crecer como agentes responsables de la Pastoral Educativa se 

llevó a cabo un encuentro coordinado por la Hna. Analía Moschen en el Aero Club. 
También se compartió instancias de formación organizadas por JUNDEC. 

 
 En el mes de abril nos visitó, por intersección de la Sra. Olga Grismado, la imagen de 

María del Rosario de San Nicolás proveniente de Paso de la Patria y que preside las 
ceremonias de sanación. 
 

 Periodismo Escolar brindó audiciones a través de INFOCOLE con noticias, 
entretenimientos, cerrando con la elaboración del PERIÓDICO ESCOLAR. Además 
intensificaron la Campaña de recolección de tapitas de plástico iniciada en 2008. 
 

 El grupo de Danzas integró nuevos miembros, participó de actos internos y formó parte de 
los festejos de los 50 años de la Esc. Nº 1092 de Campo Bello. 
 

 El grupo Recreación tuvo a su cargo los festejos del Día del Niño, la conmemoración de la 
Virgen Niña, Día del Maestro y de la Tradición. 
 

 Por iniciativa del Jardín 1339 colaboramos en la recolección de juguetes que se 
distribuyeron en los distintos barrios. 
  

 Los integrantes de Ornamentación mantuvieron bonito el hall de entrada con mensajes, 
ilustraciones. 
 

 El Equipo de Relaciones con la Comunidad estuvo presente en las fechas destacadas y en 
los cumpleaños de cada miembro de la misma, como es tradicional. 
 

 Por invitación de Telecom de Argentina se recibió material del programa SENTIDOS 
CONECTADOS que se trabajó en algunos grados en clases de computación, el cual 
prosigue, a cargo de las docentes de Plástica, Tecnología y Lengua.  
 

 Alumnos del Segundo y Tercer Ciclo participaron de la Olimpíada Matemática Ñandú, 
llegando a las instancias provinciales como el año anterior. 
 

 Se continuó con la integración de alumnos con NEE a la Escuela Especial, en la modalidad 
de apoyo de una docente integradora, incluyendo otros niños. Cabe destacar la 
responsable tarea desarrollada por ésta, en permanente contacto con el Equipo Directivo y 
las docentes de grado. 
 

 Alumnos de 7º Grado compartieron, a partir del mes de mayo,  con sus pares del Nivel 
Medio, jornadas deportivas destinadas a integrarlos y estimular actitudes positivas, 
favoreciendo el conocimiento del medio al que muchos acceden al año siguiente. 

 
 Este año tuvimos la oportunidad de contar con dos aulas radiales de 7º Grado de las EFA, 

de Villa Ocampo y Arroyo Ceibal en el marco de la Disposición 092/09 y los acuerdos 
celebrados entre la Liga de Padres de la República Argentina y UEFAS. Al finalizar el ciclo 
lectivo se participó del Acto Académico junto al Representante Legal de la EPI Nº 1109 y 
se hizo entrega de recordatorios a los alumnos. 
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 Además, una alumna de la Academia Rhiner, la Sra. Belén López, realizó su pasantía 
como Secretaria durante el mes de abril, manifestando muy buenas aptitudes para tal 
profesión. 

 
 En cuanto a Capacitación en servicio un grupo de docentes inició el Curso de Mediación 

Escolar y Resolución de conflictos organizados por la EEMPI Nº 8114 que continúa en 
2010 y otros  hicieron el de Museología. 

 
 En tal sentido se convocó a los psicopedagogos Marta Fernández y David Balderrama a 
realizar una charla sobre prevención de suicidios para los docentes  y talleres con padres de 5º 
grado sobre “Límites en la educación”. 
 
 La emergencia sanitaria por la Gripe “A” y el dengue produjeron la suspensión del  
campamento proyectado y otras actividades, pero se resolvió adecuadamente la contingencia con 
el apoyo de las familias. 
 

 En lo referente a adquisición de elementos para la tarea pedagógica se mencionan: 
 

  -Seis ventiladores de techo para los salones 
 -Un micrófono inalámbrico. 
 -Una cámara de fotos digital, con cargador de pilas. 
 -Un taladro y una máquina multifunción para el Taller de Tecnología. 
         -Un dispenser para agua fría y caliente  

  
 En octubre se llevó a cabo la Fiesta de la Familia, con la participación de todos los 

niveles del colegio; en el marco de este mes cada grado propuso actividades 
variadas integrando las familias de los niños. Se culminó con la actuación de los 
Grupos de Danzas del Jardín, Primaria y Secundaria,  otros números artísticos y la 
especial actuación del Padre Julián Zini y su grupo “Neike Chamigo”. También se 
contó con la presencia de la Licenciada María Rosa Franch. 

 
En el mes de julio el docente Fabián Vera renuncia a su cargo de Maestro de Grado para 

sumarse al Colegio San José de Reconquista, hecho que la Comunidad educativa siente por su 
compromiso puesto de manifiesto en su desempeño en esta institución.  En su lugar asume como 
Titular la Sra. Violeta Cubecino, también con grandes aptitudes personales y profesionales. 

 
Se llevó a cabo el Encuentro Deportivo de Padres y la Exposición de trabajos de Plástica y 

Tecnología, con la entusiasta participación de las familias. 
 Tras toda una vida dedicada a la docencia, pasa a disfrutar de su jubilación la Sra. 
Directora Mirtha Abraham de Brollo. Como ella misma lo expresara, desarrolló fecunda labor con 
alegría y dedicación, dejando huellas de su accionar en cada espacio, ya que supo imprimir a su 
tarea un sello personal. La Comunidad Educativa Virgen Niña la homenajeó como lo merecía. 
Asume el cargo de Directora, la Sra. Gloria Torres de Van de Welde, a su vez, como Vice 
Directora la Sra. Blanca Kern de Cinzone y en el cargo vacante de Maestra de grado, con carácter 
de Titular, la Sra. Claudia Andrea Quarin de Lugo. 
 
  

3. Nivel Medio 
 

Durante el año 2009, se realizaron varias actividades, entre ellas: 
 
OObbrraa  ddee  TTeeaattrroo””UUnnaa  mmááss  ddee  MMoorreennoo””  

 
El día 11 de abril se presentó, en el  patio del colegio, la obra de teatro “Una más de Moreno” a 

cargo del grupo itinerante “La Comedia de Hacer Arte” de la Ciudad de Rosario. Participaron de 
dicho evento alumnos de nivel medio de nuestra Institución y de la Escuela de la Familia Agrícola.  
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BBeenneeffiicciiooss  
  
Se organizó un beneficio desde biblioteca: “Un alfajor por un Libro” que consistía en la venta de 

alfajores para destinar las ganancias a la compra de libros. Los mismos fueron adquiridos a 
comienzo del ciclo lectivo 2010. 

 
VViiaajjeess  ddee  EEssttuuddiioo//PPrrooggrraammaa  EEdduuccaattiivvoo  

 
Los alumnos de 5º año de Economía y Gestión de las Organizaciones participaron del 

Programa Educativo  “PRODIBUR”  de la Bolsa de Comercio de Rosario que consistió en la 
realización de operaciones bursátiles por internet simulando actividades propias de este 
organismo. Para lo cual se efectuó un viaje a la ciudad de Rosario para capacitarse en este tipo 
de juego de simulación, haciendo también oportuna la visita a otros lugares históricos de la 
localidad. 
 
OOlliimmppííaaddaass  ddee  HHiissttoorriiaa  

 
Participaron alumnos de 4º  Año Ciencias Naturales: Vicentín Guillermina, Zarate Ivan; de 5º 

Año Ciencias Naturales: Tepcich, Isabela  y de 2º Año “C”: Koguc Raffin Aldana, Romero Julia.  
Realizándose la primera instancia en nuestro establecimiento y la segunda en la ciudad de 
Corrientes. 

 
CCoonnccuurrssoo  MMoonnooggrrááffiiccoo  ppoorr  llaa  MMeemmoorriiaa  
 
     Consistió en la presentación de monografías que pretendían recuperar la memoria de los 
hechos ocurridos en el último Golpe de Estado, con el fin de incentivar en los alumnos una mirada 
crítica e instarlos a que hechos de esta naturaleza no vuelvan a ocurrir. Resultaron premiados en 
el primer y tercer puesto. 
 
CCuurrssoo  ddee  MMeeddiiaacciióónn  EEssccoollaarr  

 
Se realizó en conjunto con el ISPI Nº4026 una capacitación en Mediación Escolar, consistiendo 

en seis encuentros presenciales a  cargo del Psicólogo Hugo Licciardi y la Psicopedagoga María 
Méndez. Participaron del mismo, Docentes de los distintos niveles del Colegio y de otras 
Instituciones de la zona. 

 
PPrrooyyeeccttooss  IInnssttiittuucciioonnaalleess  

 
 De comunicación: El mismo constaba de diferentes actividades para la incentivación de 

la lectura en los alumnos.  Para ello se programó: 
 Confección del Diario Mural. 
 Folleto estudiantil (especie de revista en la que se publicaron los trabajos desarrollados 

por los alumnos a lo largo del ciclo lectivo). 
 Visitas a Instituciones (escuelas rurales, asilo de ancianos, comedores barriales) 
 Teatro leído. 
 Jornadas Literarias. 
 Lectura, análisis y defensa de dos libros a elección en los Espacios de Definición 

Institucional de 2º Años. 
 

 Educar en Valores: para favorecer y generar espacios de diálogo y buen trato en la 
escuela, como así también privilegiar actitudes solidarias con instituciones locales de 
ayuda social, se realizaron talleres con los alumnos de 1º a 5º  Año, tratando de 
afianzar y llevar al plano de lo concreto este tipo de acciones pretendiendo que se 
constituyan en valores permanentes en el accionar de nuestros jóvenes.  
También  en el marco de este Proyecto y haciendo hincapié en la Educación Sexual 
Integral  y como contenido transversal dispuestos por  Ley Nacional 26150, algunos 
docentes del establecimiento asisten a la capacitación propiciada por el Ministerio de 
Educación de la Provincia de Santa Fe. Cuya evaluación final será la elaboración y 
puesta en marcha de un Proyecto Institucional sobre las E.S.I. 
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 Educación Vial: durante el ciclo lectivo 2009 se continuó con la  concientización en el 
conocimiento y práctica de la normativa vial a docentes, padres y alumnos con el 
objetivo de que las mismas contribuyan a la prevención de siniestros y la preservación 
de  la vida. 
Entre otras actividades se efectuaron charlas a cargo de Inspectoría Municipal y 
Bomberos Voluntarios de nuestra ciudad. Además, docentes del establecimiento desde 
fines del año pasado, están participando  en cursos de perfeccionamiento brindados 
por el Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe. 

 
AAddaappttaacciioonneess  CCuurrrriiccuullaarreess  EEssppeecciiaalleess  ppaarraa  AAlluummnnooss  ccoonn  ccaappaacciiddaaddeess  ddiiffeerreenntteess  

 
Con tal fin se realizaron reuniones con los docentes de los cursos respectivos para hacer 

conocer la situación de los alumnos con capacidades diferentes, a partir de los informes médicos y  
psicopedagógicos presentados por los padres,  se plantearon estrategias didácticas para realizar 
una atención personalizada y atender a la inclusión de los mismos. Tratando de evitar fracasos y 
frustraciones en alumnos que por sus capacidades, solamente pueden adquirir un desarrollo 
adecuado a sus condiciones psicofísicas y ambientales. 

 
CCeerrttaammeenn  EEdduuccaattiivvoo  ddee  GGeessttiióónn  ddee  EEmmpprreessaass  

 
La actividad consistió en una competencia interprovincial de simulación de negocios, que 

proponía a los alumnos administrar en forma virtual  durante unas horas,  una empresa. 
En la misma participaron alumnos de 3º, 4º y 5º Año de Economía y Gestión de las 

Organizaciones y Ciencias Naturales. De la que obtuvieron el segundo puesto un grupo de 
alumnos de 5º año, por lo cual participaron de las instancias de competencias finales en la Ciudad 
de San Francisco provincia de Córdoba, en el mes de noviembre. 

 
MMuueessttrraa  ddee  BBeerrnnii  

 
Acorde a los principios que tienden a la formación integral de los alumnos, se participó de 1º a 

5º Año en los talleres organizados por la Secretaria de Cultura de la Municipalidad de Villa 
Ocampo, donde no solamente se pudo apreciar la muestra pictográfica del destacado pintor sino 
también se pudo plasmar desde lo práctico el valioso aporte del arte en la interpretación del sentir 
y pensar del hombre. 
 
DDeemmooss::””UUnnaa  ppaarrttiicciippaacciióónn  ddeemmooccrrááttiiccaa””  

 
Un grupo de alumnos de 5º Año de la Modalidad Economía y Gestión de las Organizaciones y 

Ciencias Naturales, participó del juego de simulación propuesto por la Secretaria de la Juventud, 
donde desempeñaron roles de representantes del poder político, social, económico y cultural de 
nuestro territorio, elaborando una Ley de presupuesto anual para el país. 

Dicho juego permite recrear la activa participación ciudadana y concientizar en la 
responsabilidad mayor o menor que tenemos todos los argentinos en la construcción de nuestro 
país. 
 
CCoonnccuurrssoo  LLiitteerraarriioo  ssoobbrree  eell  1122  OOccttuubbrree 
 
Concurso organizado por el Área de la Juventud de la Municipalidad de Villa Ocampo  consistió en 
la elaboración y presentación de trabajos literarios: cuentos, poesías y/o trabajos artísticos. Con el 
objetivo de: 
-Incentivar en los jóvenes el interés por los hechos históricos que han marcado el rumbo de 
nuestro continente y nuestro país. 
-Incentivar en los jóvenes un espíritu crítico y reflexivo ante la realidad que nos circunda. 
-Fomentar la investigación en los jóvenes propiciando la consolidación de hábitos  literarios y 
artísticos como formas de expresión. 
-Identificar en nuestros antepasados aborígenes elementos que conforman, inevitablemente 
nuestra identidad, promoviendo de esta manera, al rechazo de la discriminación y marginación de 
las comunidades indígenas. 
 



8 

FFiieessttaa  ddee  llaa  FFaammiilliiaa   
 

Con el fin de ir creando un clima de participación en el mes de la Familia, la comunidad 
educativa del colegio ofreció conjuntamente, a la comunidad, charlas referidas a esta temática,. 

El evento de la Fiesta de la Familia impulsado por el nivel primario, contó en esta oportunidad 
con apoyo y organización  mancomunada de los demás niveles del colegio.  
 
CCeelleebbrraacciióónn  ddee  PPaassccuuaa 
 

Algunos alumnos acompañados por el equipo de docentes de Formación Humana y Cristiana 
realizaron una dramatización alusiva a las pascuas acompañado de un pedido de perdón 
realizado por todo el alumnado y cuerpo docente que consistió en consignar los mismos en un 
papel que luego fueron quemado en un fogón como símbolo de perdón.   
 
CCeelleebbrraacciióónn  ppoorr  eell  ddííaa  ddee  llaa  VViirrggeenn  NNiiññaa   
  

En el marco de la Fiesta de la familia se realizó una celebración y misa para conmemorar el día 
de la patrona de nuestra Institución.  
 
JJoorrnnaaddaass  ddeeppoorrttiivvaass     
 

A partir de este año y a través del espacio curricular de educación física se trato de articular el 
último año de la educación primaria con la educación secundaria. Para ello se llevaron a cabo tres 
jornadas deportivas donde se integran alumnos de los diferentes cursos a través de cuatro colores 
que los identifica: rojo, azul, amarillo y verde. Se pusieron en práctica las tres disciplinas 
articulando el último encuentro con educación vial (las señales de tránsito y su significado) Se 
finalizó con la entrega de premios no solo a los ganadores de esta área sino a todos aquellos que 
hayan participado de otros eventos .Al finalizar como símbolo de compañerismo e identificación 
institucional se compartió un almuerzo con choripanes. 
 
JJoorrnnaaddaass  RReeggiioonnaalleess  ssoobbrree  CCooooppeerraattiivviissmmoo  yy  MMuuttuuaalliissmmoo     
 

Propuesta de  la Unidad de Gestión, Cooperativismo, Mutualismo y Emprendimientos Escolares 
que consistía en: “Re-Construir Experiencias” de la comunidad en las que se puedan reconocer y 
hacer visibles los valores y principios cooperativos,  lo que suponía recuperar historias, vivencias, 
testimonios de todos aquellos que hicieron y/o hacen del cooperativismo y el mutualismo su forma 
de vida y plasmarlas en una narrativa. Con la experiencia reconstruida  participaron de un 
encuentro regional. 

 
 

4. Nivel Terciario 
 

El año 2009 significó la implementación del Cambio Curricular  en el Nivel Superior 
conforme  el Plan aplicado por Resolución 529/09 que aprobó el Diseño Curricular Jurisdiccional 
para el Profesorado de Educación Inicial. 

Previamente , y tal lo informado en la anterior  asamblea , se decidió la rotación de carreras , 
dándose de Baja al Primer Año del Profesorado de Educación Especial y por consiguiente de Alta 
al Primer año del Profesorado de Educación Inicial con una matrícula  de 35 alumnas. En el primer 
año del Profesorado de Historia la matrícula fue de 20 alumnos. 

Por promoción se crea el Tercer  año del Profesorado de Educación Especial, dándose de 
baja al Tercer y último año del anterior  plan del Profesorado de Educación Inicial. 

Estos dos  cambios significaron la necesidad de incorporar 27 nuevas horas cátedras al 
Profesorado, tanto para el Primer año de Educación Inicial como para el Tercer año de Educación 
Especial, situación que motivo una intensa gestión ante las autoridades educativas provinciales, 
para que se reconozcan estas horas. Por suerte esta gestión dio frutos positivos, quedando 16 
horas en capacitación. 
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A principio de año se acogió a la jubilación la  Srta. Regente  Prof. Carmen Porcile, y a 
sabiendas  que ya no se renovaría el cargo , se propuso la transformación del mismo en un cargo 
de portera para el nivel medio y de 10 horas cátedras como capacitación para un proyecto 
conjunto de mediación con el nivel medio . El pedido fue  aprobado, se obtuvo la titularización de 
la señora Liliana Ramírez como personal de portera, y fueron  reconocidas por un año 2 horas de 
capacitación para Olga Masin,  Víctor Copetti, Liliana Brach, Silvana Leiva y Analia Kastón 
respectivamente. Como condición las 10 horas cátedras de capacitación deberán ser  reubicadas  
como horas cátedras en  el segundo año del Profesorado de Educación Inicial en el año 2010. 

Se  realizó la merecida despedida a Carmen Porcile, de manera conjunta con el Nivel Medio. 
Con respecto al primer Plan de Mejora 2007, se realizó la rendición de los $ 12.000 (pesos 

doce mil) a las autoridades del Ministerio de manera satisfactoria. 
En cuanto a la Licenciatura de Educación Inicial que se desarrollo en  nuestro colegio de 

acuerdo con el convenio con la Facultad de Humanidades de la UNNE, la misma finalizó con  60 
docentes provenientes de varias localidades. A partir de ahora cada docente debe hacer el trabajo 
de Tesis con el acompañamiento de su Director de Tesis. Con el dinero recaudado en la 
Licenciatura de Nivel Inicial se realizó  la construcción de los tabiques de mampostería de los  
armarios en el SUM para guardar tanto el equipo de sonido y las 100 sillas que se adquirieron  de 
manera conjunta con los otros niveles. También  se contrató la mano de obra para la construcción 
de la vereda al frente del colegio donde se reubicaron los bicicleteros, se preparó un espacio  para 
motos y se colocaron asientos de hormigón donados por la Municipalidad 

El Instituto volvió a ser convocado para un segundo tramo del Plan de Mejoras denominado 
Plan de Mejoras 2008 y por el mismo importe de $ 12.000. El dinero se recibió recién en el mes de 
Noviembre de 2009, por lo que de inmediato se efectuaron los concursos de precios para la 
adquisición del necesario equipo de sonido  cuyo costo fue de $ 6.686 .Con la colaboración del 
Nivel Medio se adquirió una cámara digital que importó la suma de $ 1.005 elemento que también 
estaba presupuestado  en el Plan de Mejora. Además se contrató la construcción de las puertas 
de los armarios construidos en el SUM 

Se desarrollo la Autoevaluación del Proyecto con la participación del Profesor Víctor Copetti. 
A la fecha del cierre de este balance falta asignar el saldo restante a la compra de insumos, de 
material bibliográfico, muebles etc. 

En el aspecto pedagógico del Cambio Curricular, el nuevo espacio transversal  de 
Producción Pedagógica importo mantener con la escuela asociada una intima relación, en nuestro 
caso con el Jardín Nº 78 “José María  Da Silva”, donde concurrieron las alumnas de primer año  a 
observar y detectar las situaciones problemáticas de índole estrictamente pedagógico que 
presentaban los alumnos. Para ello se conto con la ventaja de tener horas de capacitación 
disponibles siendo los profesores asignados: Natalia Jones, María Elena Bosch, Cristina Diaz, 
María Farri y Marcela Arriola. 

En lo concerniente al espacio de Movimiento y Cuerpo,  la gran innovación del Cambio 
Curricular, fue designada como  profesora  Analia Moschen  

En cuanto a los proyectos de capacitación presentados, fue aprobado y se dicto el primer 
tramo del curso de Museología con participantes de varias localidades. 

Se realizó el acto de colación de la promoción 2008/09,  egresaron  7 Profesoras de 
Educación Inicial y dos Profesores de Historia. 

 
b)CULTURALES Y DEPORTIVAS: 
 

1.ACTIVIDADES DEL VOLEY 
 

Durante el transcurso del año 2009, la Sub-comisión se propuso como meta el mantenimiento 
de las instalaciones del gimnasio, cómo así también, se logró reunir fondos para concretar 
diferentes viajes a distintos puntos del país y así poder participar de los torneos. 
PARTICIPACIÓN DEPORTIVAS REALIZADA DURANTE EL AÑO 2009 
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RAMA MASCULINA: 
 

o En el mes de Mayo se participó en el torneo San Carlos, Categoría Sub-14 consiguiendo el 
segundo puesto en la copa de Plata. 

o Se participó en la copa CHALLENGER de la ciudad de Villa Ocampo,  quedando en el último 
puesto. 

o Con mucho esfuerzo se participó en el Torneo Sub-14 de Rosario, adjudicándose el Cuarto 
puesto: Copa de Oro.. 

o En los partidos de la Liga de la Asociación del Norte, se obtuvo el primer puesto en las categoría 
SUB-13, SUB-14 y SUB-18 y Subcampeones en la Categoría Sub-16 

 
Durante el año fueron convocados por la Selección Provincial Sub-14 los jugadores Diego Castillo, 
Renzo Humere, Brian González y Enzo Saucedo, quedando seleccionado el Jugador Brian 
González, quien participó del torneo nacional de ésa categoría con la Selección de Santa Fé, en la 
Provincia de Entre Ríos. 
 
RAMA FEMENINA 
 
 Participamos del Torneo de la Asociación del Norte Santafesino Obteniendo los siguientes 
puestos: 

 Categoría Sub-13…………………Subcampeón 
 Categoría Sub-14…………………Campeón 
 Categoría Sub-16…………………Campeón 
 Categoría Sub-18…………………Campeón 
 Primera División…………………..3° Puesto 

 
OTROS TORNEOS: 

 Interprovincial Reconquista………Primera División……………Subcampeón 
 Interprovincial Malabrigo………….Primera División……………Campeón 
 Nacional El Trébol-Sta Fe-……….Sub-12………………………Subcampeón 
 Nacional Corrientes……………….Sub-18………………………Campeón 
 Nacional Pinedo (Chaco)…………Sub-14………………………Subcampeón 
 Copa CHALLENGER-V.Ocanpo...Sub-16………………………Campeón 

 
…..El equipo Sub-16 terminó el año dentro de los Diez mejores equipos del país; 27 de sus 
jugadoras en distintas categorías integraron la SELECCIÓN DE LA ASOCIACIÓN DEL NORTE 
SANTAFESINO, dirigida por el Profesor Leonardo Nocenti. 
 
MENCIONES OBTENIDAS: 
 
                   Como Broche de Oro de un año muy positivo, con mucho agrado recibimos del 
Honorable Concejo Municipal, la  Mención “Manuel Ocampo Samanés”, en el Rubro:”ACTIVIDAD 
DEPORTIVA DESTACADA”. 

También en ésa misma oportunidad recibieron un Reconocimiento Especial la 
jugadora VIRGINIA, MENAPACE, por su destaca actuación en ésta rama del deporte, mérito 
consagrado con su convocatoria para entrenar en la Selección Nacional  y el Profesor 
LEONARDO NOCENTI, por los logros obtenidos como entrenador del Equipo femenino de Vóley 
Virgen Niña, en su diferentes categorías y por su destacada actuación como técnico de las 
Selecciones Sub-14, Sub-16 y sub-18 de la  Asociación de Vóley del Norte Santafesino. 
Para ellos nuestras “FELICITACIONES”. 

MINI VOLEY 
 
Los más pequeños también tuvieron su participación en tres torneo en la ciudad de: MOUSSY,    

MALABRIGO Y AVELLANEDA. 
   
Finalmente queremos agradecer a: U.P.A.C., PADRES, TÉCNICOS, COMISIÓN Y COMUNIDAD 

EN GENERAL,  por todo el apoyo incondicional que nos brindan, ya que sin ellos no 
podríamos, lograr los objetivos propuestos. 

 
c) COMUNITARIAS: 
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Durante el año 2009 y cómo ya lo caracteriza a nuestra Institución, se trabajó en forma 
solidaria con otras instituciones de la comunidad, tanto de organismo oficiales, cómo así también  
religiosos, deportivos y educativos; colaborando mediante el préstamos de las instalaciones  
(Patio, Gimnasio, S.U.M) y sus elementos como: sillas, mesas, heladeras, freezer, caballetes; 
algunas de las que podríamos mencionar: Municipalidad  de Villa Ocampo, Cáritas Parroquial, 
Bomberos Voluntarios, Aero Club, e Instituciones Deportivas y Educativas,  entre otras. 
 
d) ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR UPAC 

 
Gracias al esfuerzo y al  trabajo integrado y participativo de toda la Comunidad Educativa, 

Liga de Padres, Representantes Legales, Socios adherentes y el apoyo de todos los padres, se 
han podido realizar algunas mejoras en las instalaciones edilicias.  
 
DETALLE DE TRABAJOS REALIZADOS DURANTE EL EJERCICIO 
 
MARZO 2009 

 Compra de elementos deportivos para la práctica de Voley, Básquet, Futbol de Salón y 
demás elementos para Educación Física. 

 Realización de pintura en sillas y pupitres. 
 Reparación  de ventiladores en los salones. 

 
ABRIL 2009 

 Remodelación de Portón de acceso por calle Padre Ángel Tibaldo. 
 

MAYO 2009 
 Realización del Tradicional locro del 25 de mayo. 
 Reparación de Mesitas y Sillas. 
 Acompañamiento Nivel Inicial, Festejo Día de los Jardines de Infantes. 

  
JULIO 2009 

     Construcción Sala para Preceptor. 
 
AGOSTO 2009 

 Concreción de la realización del Tradicional Locro del 09 de Julio. 
 Compra de una Central Telefónica con 04 Líneas de entradas por 12 de Salidas. 

 
SETIEMBRE 2009 

 Acompañamiento a directivos, docentes, representantes legales  y alumnos, en la 
Celebración de la Santa Misa y Celebración festiva de Nuestra Madre “SANTISIMA 
VIRGEN NIÑA”  

 
OCTUBRE 2009 

 Acompañamiento y Participación a los distintos niveles de nuestra Comunidad Educativa 
en los Festejos de la Fiesta de la Familia. 

NOVIEMBRE 2009 
 Adquisición y colocación de 16 ventiladores de pared. 
 Participación y Organización de la Cantina “Bingo Club Huracán” 

 
DICIEMBRE 2009 

 Realización del Baile de Egresados. 
 
ENERO 2010 

 Comienzo con el acondicionamiento de paredes y pintura de la Galería. 
 Limpieza y Desinfección del patio. 

 
 
FEBRERO 2010 
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 Arreglo general de cañerías, inodoro y bidet de los distintos baños de: alumnos, docentes 
y directivos. 

 Acondicionamiento de la red eléctrica. 
 Revoque, Pintura  y arreglo de placard de 01 Salón Nivel Inicial. 
 Acondicionamiento de paredes y pintura de las paredes del patio y escenario. 
 Conexión de 02 bocas cloacales. 
 Reparación de contrapiso, patio interno  
 Con la ayuda de Bomberos Voluntarios se realizaron trabajos de limpieza en las paredes 

y techo del gimnasio de U.P.A.C. 
 
 

PALABRAS FINALES 
 

Cerramos un nuevo ejercicio, un nuevo año de trabajo en el que hemos puesto de manifiesto en acciones 
concretas nuestro compromiso con esta Institución, con el querido Colegio Virgen Niña. Cada una de esas acciones 
fue el resultado de un esfuerzo compartido a partir de objetivos comunes que nos hemos fijado como Comisión que 
representa a todos los Padres de los Alumnos del Colegio y recepcionando, canalizando y ejecutando las ideas, 
proyectos, demandas e inquietudes planteadas por Directivos, Docentes y No Docentes de los distintos niveles 
educativos . Entendemos que sólo así, trabajando en el sentido de una verdadera Comunidad Educativa, podemos 
sostener y proyectar al Colegio Virgen Niña al lugar de prestigio y reconocimiento que tiene en toda nuestra 
comunidad y la región. 

Fue un año con un sin número de dificultades donde, además, se mantuvo la falta de apoyo del Estado a 
los Institutos de Gestión Privada que tienen que afrontar erogaciones importantes con sus propios recursos, 
además de todo aquello que hace a la prestación de un servicio educativo de calidad. 

En este sentido vaya nuestro agradecimiento y reconocimiento al esfuerzo y compromiso demostrados 
por los distintos componentes de la  Comunidad Educativa: Directivos, Docentes y No Docentes, Padres y Alumnos, 
por entender y acompañar los diversos beneficios que organizamos institucional e interinstitucionalmente. Sin esa 
actitud positiva no sería posible alcanzar los resultados que orgullosamente podemos reflejar en esta Memoria. 

También nuestro agradecimiento a la  Liga de Padres de Familia, patrocinante de nuestra Institución, y a 
los Representantes Legales de los distintos niveles, por acompañar y orientar nuestro trabajo y asegurar que la 
orientación religiosa y los principios que identifican al Colegio Virgen Niña se mantengan y profundicen en el tiempo. 

En este año tuvimos que afrontar, además, la pérdida de personas que dejaron una huella importante e 
imborrable en la historia de la  Liga de Padres y U.P.A.C. Una de ellas, Humberto S. Scarpín, integrante y con el 
cargo de Vicepresidente de la primera Comisión de la Liga de Padres de Familia, que se hiciera cargo del Colegio en 
el año 1977 y realizara una enorme e invalorable tarea para asegurar la continuidad del Colegio Virgen Niña, 
luchando contra innumerables obstáculos que pudieron superarse con la entereza, decisión y convicción de hombres 
como Humberto Scarpín a quien la historia de esta Colegio le reserva, sin dudas, un lugar fundamental. Fue también 
Representante Legal del Nivel Medio a partir de que la  Liga de Padres se hiciera cargo del Colegio Virgen Niña, 
cumpliendo una función destacada y en apoyo permanente del Personal Directivo, Docente y No Docente. 

También en este año nos dejó físicamente José Luis “Titi” Yaccuzzi, ex integrante y Presidente de la 
U.P.A.C. quien desempeñó con gran dedicación y entusiasmo su trabajo al servicio de la Institución, aportando su 
dinamismo y su empuje, además de su especial personalidad que hizo que ganara un gran y profundo afecto de parte 
de todos los que compartieron su paso por la  U.P.A.C., lo que se manifestaba en las innumerables ocasiones en que, 
ya sin ser parte integrante de la  Comisión, participaba con su alegría y humor de encuentros de camaradería o de 
momentos de trabajo. 

Para Humberto Scarpín y José Luis Yaccuzzi nuestro recuerdo de gratitud y un compromiso renovado de 
seguir trabajando con la misma convicción que ellos lo hicieron por nuestro Colegio. En su memoria pedimos a la 
Asamblea un minuto de silencio. 

En tiempos muy difíciles para la  Educación, donde a través de los medios de comunicación se escuchan 
voces que atentan contra la integridad de la familia y los valores que pretendemos inculcar a nuestros hijos desde 
la propia familia y la  Escuela, Por ello, Pedimos a la  Virgen Niña, patrona de nuestro Colegio, que nos guíe e ilumine 
a todos los que tenemos la responsabilidad de educar, para que sigamos transitando el camino que nos marcaron 
quienes hicieron posible esta Institución, para que, de esa manera, podamos asegurar a nuestros niños y jóvenes 
una Educación en los valores de la  Verdad, la  Justicia y el Bien común 

.  
                                                                                            Cordialmente 
                                                                                                                 U.PA.C 
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INFORME DE LA  COMISION REVISORA DE CUENTAS 
 

A los señores asociados de la  U.P.A.C. 
                                                      
                                                       De acuerdo a disposiciones legales y estatutarias en vigencia, 
como así también el mandato conferido por la  Asamblea, ponemos en conocimiento de los 
señores asociados que hemos revisado las cuentas, examinando los registros contables y demás 
constancias,  como así también las obligaciones y su cumplimiento. 
                                                     Hemos asistido normalmente a las reuniones de la  Comisión  
Directiva para las cuales fuimos invitados tomando conocimiento de todas sus deliberaciones y 
resoluciones. 
                                                     Se nos ha presentado además para nuestro dictamen la Memoria 
y Balance correspondiente al Ejercicio cerrado el 28-02-2009, los cuales han sido confeccionados 
mediante la aplicación de procedimientos técnicamente correctos, no teniendo observaciones que 
formular. 
                                                     Por las razones expuestas nos complacemos en recomendar a 
los señores padres que presten su conformidad. 
 
 
    OSVALDO M. MASIN                                                         MARIO A. GONZALEZ 
          Titular                                                                                      Titular 

       
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


